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An den 

Bürgermeister der Gemeinde Odenthal 

Herrn Johannes Maubach 

und an den 

Vorsitzenden des Schul-Ausschusses 

Herrn Ralf Merkenich 

Altenberger Dom Str.31 

 

51519 Odenthal 

 

                                                                                                                    

 21.04.2009 

 

Antrag der CDU Fraktion bzgl. der Aufstellung eines Schulcontainers in der Grundschule 

Voiswinkel 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Maubach, 

sehr geehrter Herr Merkenich! 

 

Mitgliedern unserer CDU-Fraktion ist mitgeteilt worden, dass sich das Raumproblem in der OGS-

Voiswinkel erheblich verstärken wird. Hiervon konnten wir uns vor Ort überzeugen. 

Wie uns Frau Krämer, die Leiterin der OGS-Voiswinkel, in einem Telefonat am 16.04.09 mitteilte, 

stehen im kommenden Schuljahr 2009/10 zusätzlich 13 Kinder auf der Warteliste. Zusätzlich liegen 

bereits 13 Neuanmeldungen für das Schuljahr 2010/11 vor. 

 

Die  CDU-Fraktion stellt hiermit den Antrag, einen Schulcontainer auf dem Gelände der Grundschule 

aufzustellen. Dieser sollte spätestens nach den Herbstferien 2009 betriebsbereit sein. Bis zu diesem 

Zeitpunkt könnte man in Absprache mit der Schulleiterin Frau David der OGS einen Klassenraum zur 

Hausaufgabenbetreuung zur Verfügung stellen. Der Container sollte  solange gemietet werden, bis 

erkennbar ist, ob eine generelle bauliche Erweiterung der Grundschule notwendig wird, um eine 

ordnungsgemäße Abwicklung des schulischen Angebotes zu gewährleisten.  

 

Die finanzielle Belastung soll gedeckt werden durch die zu erwartende Rückzahlung des  Anteils der 

Gemeinde Odenthal aus der Auflösung der Rückstellung des Landschaftsverbandes Rheinland. 

 

Des Weiteren beantragt die CDU-Fraktion, die notwendigen Reparaturen der defekten Regenrinne am 

Pavillon  sowie der durchhängenden Holzdecke im Verbindungstrakt zwischen Schule und Pavillon 

sofort durchzuführen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

CDU Fraktion Odenthal 

Gabi Wensierski 

Stellvertretende Vorsitzende 


